

Con Presidente Arias

# Guerrilla salvadoreña se reunirá en el país

- *Cita para martes o miércoles*
- *Se buscará agilizar diálogo con Cristiani.*
- *Ofrecen territorio para encuentro.*

**Angela Orozco Sánchez**

El martes o miércoles de la semana entrante se producirá el diálogo entre el Presidente de la República, Oscar Arias Sánchez y los dirigentes del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN).

La cita fue confirmada ayer por el propio mandatario costarricense, pues está muy interesado en que las conversaciones entre la guerrilla salvadoreña y el Gobierno del Presidente Alfredo Cristiani, se reanuden cuanto antes.

Otro de los objetivos fijados por Arias es que el FMLN recapacite en su deseo de retra-

sar la fecha fijada por el Presidente Cristiani para el 3 de mayo y posponer la búsqueda de una solución política a la guerra en dicho país.

Informó Arias que la audiencia le fue solicitada por los máximos dirigentes de la guerrilla, que se encuentran actualmente en México y les fue concedida para "que se logre el cese al fuego lo antes posible".

Aunque no han informado, ni el Gobierno de El Salvador ni la guerrilla, en dónde se producirá el encuentro, Arias no compartió la intención de que se produzca en Ginebra, Suiza.

"La reunión debe ser en Centro América, porque no me parece lógico que sea en una nación europea, ya que si se realiza en el área será más fácil efectuar consultas", añadió.

Dijo que siempre está vivo el ofrecimiento de que se tome a Costa Rica como sede del encuentro, "su democracia, su libertad y su hospitalidad", pero no se ha adoptado una posición al respecto.